
 
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
EXTRAORDINARIA DE LA 
AGRUPACIÓN DE U.P. DE 

GRANADA 

  
FECHA: 21/01/2011 
Inicio: 20:30 horas 
Conclusión: 22:00 horas 
Sede: Dirección Admtva. 

ONCE en Granada 
 
                   

Constitución y Orden del dia: 
 
  Reunidos  los  socios  de  UP  asistentes  en  el  Salón  de  Actos  de  la  ONCE  de 
Granada  y  siendo  las  20:30  horas  del  día  21  de  enero  de  2011  se  constituye,  en 
segunda convocatoria, la Asamblea extraordinaria de la Agrupación de UP de Granada 
con arreglo al siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DIA: 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Información de la Coordinadora de JUP. 
2. Información de la Presidencia de la Comisión Ejecutiva de SUPPO. 
3. Intervención del Secretario General de la Agrupación. 
4. Ratificación por la Asamblea de la propuesta que presenta la Ejecutiva de los tres 
candidatos de esta Agrupación para incluir en la lista al Consejo Territorial de 
Andalucía. 
5. Intervención de la Consejera Territorial. 
6. Intervención del Director Administrativo. 
7. Ruegos y preguntas. 
 
 

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
1. Información de la Coordinadora de JUP. 
 

Dª Isabel Mª Martínez Pérez nos informa de la renovación de toda la estructura 
del  JUP,  desde  la  coordinadora  estatal  hasta  la  coordinadora  de  agrupación  de 
Granada. Esta última quedó constituida el 18 de septiembre. Ella continúa al frente con 
el nuevo equipo  formado por D. Fernando Castañeda, D. Emilio Sánchez, Dª Mª  José 
Alcaraz, Dª Azahara Gualda, D. Eduardo Vico y Dª Beatriz Rodríguez. 
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También  informa de que D.  José Manuel Sáez González estará al  frente de  la 
coordinadora  estatal  de  Andalucía.  En  dicha  coordinadora  estarán  presentes,  como 
representantes de Granada, Dª Mª José Alcaráz y Dª Isabel María Martínez. 

 
Como  representante  de  los  Jóvenes  de Andalucía  en  la Coordinadora  Estatal 

estará Dª Isabel Mª Martínez Pérez. 
 
También menciona que el próximo 29 de enero se celebrará el Comité Estatal 

de  Juventudes donde  se aprobará el plan de actuación para el próximo mandato de 
tres años.  

 
2. Información de la Presidencia de la Comisión Ejecutiva de SUPPO. 

 
Toma  la  palabra  D.  Francisco  Cabrera  e  informa  que,  en  el  pasado  viaje  de 

noviembre, Granada ha colaborado muy activamente. También  recuerda a  todos  los 
miembros de SUPPO y mayores de ONCE que  tenemos un “Salón de Mayores” en el 
que  tenemos  dos  ordenadores  con  conexión  a  internet  a  disposición  de  todos 
nosotros. Invita a participar en el Taller de lectura donde se pueden facilitar los libros 
que deseen y se le indicará la forma de bajárselos de la biblioteca digital ONCE. 

 
Recuerda a todos, y en especial a los mayores, la responsabilidad que tenemos 

de pasar por las urnas el próximo 15 de marzo, con UP y con ONCE. 
 

3. Intervención del Secretario General de la Agrupación. 
 
D. Juan de Dios Maldonado nos anima a trabajar en  la campaña para  llegar al 

máximo número de afiliados, conseguir una gran participación y un  incremento de  la 
representación de UP. 
 

 
A  continuación  se  somete  a  ratificación,  por  parte  de  la  asamblea,  de  la 

propuesta  aprobada  por  la  Ejecutiva  de  agrupación,  de  representantes  de  pleno 
derecho para asistir a  la   convocatoria del Comité Territorial para el día 29 de enero, 
que  son  los  siguientes:  D.  Salvador  Gómez  Navas,  Dª  Noelia  Capel,  D.  Francisco 
Cabrera. Dicha propuesta es aprobada por unanimidad. 

 
De igual forma se somete a ratificación, por parte de la asamblea, la propuesta 

aprobada  por  la  Ejecutiva  de  agrupación,  de  representantes  de  pleno  derecho  para 
asistir a la  convocatoria del Comité Estatal de 6 de febrero, que son los siguientes: Dª 
Isabel  Mª  Martínez  Pérez  y  Dª  Rosario  de  las  Mercedes  López  Mármol.  Dicha 
propuesta es aprobada por unanimidad. 
 
4. Ratificación por la Asamblea de la propuesta que presenta la Ejecutiva de los tres 
candidatos de esta Agrupación para incluir en la lista al Consejo Territorial de 
Andalucía. 

 



D.  Juan  de  Dios Maldonado  informa  de  la  propuesta  de  representantes  de 
Granada, como Consejeros, para el Consejo Territorial de Andalucía: Dª Rosario de las 
Mercedes López Mármol, Dª  Isabel Mª Martínez Pérez y D.  Juan de Dios Maldonado 
Bautista. La propuesta es aprobada por unanimidad. 

 
Posteriormente, cada uno de los candidatos tomó la palabra para agradecer la 

confianza que la asamblea ha depositado en ellos y animan a participar en el proceso 
electoral del día 15 de marzo. 

 
5. Intervención de la Consejera Territorial. 
 
  Dª Isabel Mª Martínez Pérez nos informa de las últimas actividades del consejo: 
 

• 8º Concurso de relatos cortos. En el mismo Granada consiguió el 2ª premio 
con el trabajo de Dª Mª Paz Martínez Hornos. 

• Celebración del 13ª muestra de habilidades artísticas, en  la que el premio 
fue para los integrantes del taller de manualidades de Baza. 

• Torneo de Dominó. 
• Celebración  del  día  de  la  Mujer,  el  8  de  octubre.  Tuvo  una  gran 

participación en toda Andalucía. 
• Foro de Jóvenes y Familiares. Celebrado el 20 de diciembre. Con el objetivo 

de acercar la cultura institucional de ONCE a nuestros afiliados más jóvenes 
y sus familias. 

 
6. Intervención del Director Administrativo. 
 
  D. Alberto Morillas Hervás  comienza  con  su agradecimiento a  todo el equipo 
que integra el departamento de ventas por el esfuerzo realizado en esta última etapa, 
en la que se han mejorado los ratios económicos de una forma considerable. 
 
  También destaca que nuestro centro es de  los mejores centros de España en 
cuanto a Servicios Sociales para afiliados y en programación de actividades para todos 
(mayores, jóvenes, etc.) 
 
  Subraya  que  en  el  Consejo  Territorial  de  Andalucía  estarán  presentes  y 
representado intereses de todos los que integramos ONCE (jóvenes, mayores, agentes 
vendedores, trabajadores externos, afiliados sin actividad etc.) 
 
  Toma  la  palabra  D.  Patricio  Cárceles,  Delegado  territorial  de  Andalucía  para 
comentar que se abre el mejor momento que puede vivir un grupo político, que es el 
proceso electoral. En este nos pronunciamos libremente que tipo de ONCE queremos. 
La  campaña  electoral  es  una  tarea  difícil  que  hay  que  disfrutar  con  pasión. 
Posteriormente  realiza  unas  reflexiones  sobre  el  futuro  en  la  seguridad  de  que  los 
representantes  de  UP  en  las  próximas  elecciones  pondrá  a  la  ONCE  en  un  lugar 
preeminente,  para  garantizar  el  futuro  de  los  jóvenes  y  que  lo  mayores  estén 
orgullosos de nuestro trabajo. Hay que afrontar la crisis de una forma optimista como 
ya  estamos  acostumbrados  a  superar  las  más  duras  adversidades  de  nuestra 



discapacidad.  Nuestro  programa  es  sobrio  y  responsable,  capaz  de  resolver  los 
problemas a los que nos enfrentamos. El futuro está en nuestras manos. 
 
7. Ruegos y preguntas. 
 

D. José Villegas pregunta sobre  la evolución de  la venta  ilegal que tanto daño 
hace a ONCE. 
 

D.  Patricio  Cárceles  contesta  diciendo  que  se  está  denunciando  ante  las 
Administraciones  tanto Autonómica, que  es quien  asume  las  competencias  sobre el 
juego,  como  provincial  y  local,  en  incluso  en  los  juzgados  correspondientes  toda 
actividad  ilegal de  la que  se  tiene conocimiento. Una vez que  se ha denunciado hay 
que esperar y confiar en la acción de la justicia, no siempre todo lo rápida que debiera. 
 

Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 22:00 horas. 
 
 
 


